

Capital
políticoAdrián Rueda
jadrian02@yahoo.es

Christian votó por Ernestina

• El único que se atrevió a negarle su apoyo fue el diputado panista Jorge Triana.

Aunque la oposición coincidía en que el proceso para designar a **Ernestina Godoy** como la primera fiscal de la Ciudad de México era ilegal, el 10 de diciembre de 2019 la morenista obtuvo su nombramiento con 60 votos a favor, cero abstenciones y un solo voto en contra.

El único que se atrevió a negarle su apoyo fue el diputado panista **Jorge Triana**, pues, además de reiterar que el proceso de selección estuvo viciado, advirtió que le preocupaba más la militancia política de la futura fiscal.

Nadie más lo secundó, pues incluso **Mauricio Tabé**, entonces coordinador del PAN en Donceles, y **Christian von Roehrich**, vicecoordinador, votaron a favor de que **Ernestina** impartiera la justicia en la CDMX, de enero de 2020 a enero de 2024.

Tabé dijo entonces que, si bien la propuesta era del gobierno capitalino, “le vamos a dar la confianza de que con ella se transformará la Procuraduría de Justicia en Fiscalía, y que se garantizará la operación”.

Los panistas no fueron los únicos que cuestionaron el proceso. El perredista **Jorge Gaviño** denunció el incumplimiento de la Constitución de la CDMX y advirtió el riesgo de que la capital tuviera una *fiscal carnal*... desgraciadamente no se equivocó.

A pesar de las dudas, las bandadas votaron a favor, incluyendo varios diputados del PAN que hoy repiten, como **Héctor Barrera**, **Diego Garrido**, **Federico Döring**, **América Rangel** y **Gaby Salido**, entre otros.

Quién iba a decir que unos meses después la oposición en Donceles iba a comprobar que **Ernestina** sería la *fiscal carnal*, como lo predijo **Gaviño**, y la acusarían de ejecutar las venganzas de **Claudia Sheinbaum** contra sus opositores.

El propio **Von Roehrich**, hoy preso en el Reclusorio Norte, acusado de pertenecer a un presunto cártel inmobiliario cuando fue delegado en Benito Juárez, ha dicho que se trata de una venganza política en su contra.

Y el propio **Tabé** se dice también perseguido político de **Sheinbaum**, a quien incluso acusó de mandar a clausurar el restaurante de su familia, donde el padre del alcalde amenazó con un cuchillo a los verificadores que llegaron a cerrar el establecimiento.

Cierto que **Ernestina** los está acosando, pero panistas, perredistas y priistas que votaron por ella para fiscal no se pueden llamar sorprendidos. Sabían bien en lo que se iba a convertir la exdiputada y, aun así, anduvieron de *agachones*; ¡a chillar a su casa!

Hoy tienen que estar pendientes no sólo de la *corretiza* que les está poniendo, sino de las intenciones de **Godoy** de ser reelecta otros cuatro años. Es claro que la fiscal necesita seguir en el cargo para cuidar las espaldas a su jefa y las de ella misma.

Pero tendría que lograr de nuevo el apoyo mayoritario de los diputados, quienes decidirán si se rifan ante los embates o se doblan una vez más para que los tengan otro sexenio con la pistola en la cabeza.

Los panistas, obviamente, dirán que no; los priistas, que sí, y los perredistas, quién sabe.



CENTAVITOS

El que salió a tomar el toro por los cuernos fue el alcalde de Benito Juárez, **Santiago Taboada**, quien el domingo denunció penalmente a **Ernestina** y acusó a la Fiscalía de *montar* un video con declaraciones de un constructor, a quien supuestamente le pide dinero para dejarlo hacer más obra de la permitida. **Santiago** aclara que cuando **Dionisio** —el constructor de los City Towers— edificó sus obras, él ni siquiera era alcalde. Y tiene toda la razón, seguramente no le hallarán nada, pero como dicen en Palacio: “La calumnia, cuando no mancha, tizna”, y eso es lo que buscan.

Von Roehrich, hoy preso en el Reclusorio Norte, ha dicho que se trata de una venganza política en su contra.
